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                                                     Al ministro Fioroni e al ministro Padoa Schioppa 
                                                                                       Al Direttore dell’Ufficio Scolastico Regionale Emilia Romagna 
                                                                                       Al Direttore dell’Ufficio Scolastico Provinciale di Bologna 
                                                                                       Ai membri del Consiglio d’Istituto dell’I.C.n.5 di Bologna 

 
 

Il Collegio Docenti dell’Istituto Comprensivo n° 5 di Bologna, riunitosi  il giorno martedì 29 

Maggio 2007, esprime la propria preoccupazione per i recenti provvedimenti ministeriali che ancora 

una volta penalizzano la Scuola Pubblica e denuncia con forza l'allarmante situazione che si è creata 

nelle scuole a causa dei tagli previsti dall'ultima Finanziaria. 

Lo stato di difficoltà derivante dal mancato accreditamento di adeguate risorse alle scuole ha 

determinato, già da quest’ultimo anno scolastico, l’impossibilità di nominare supplenti temporanei 

in caso di assenza del personale docente, arrecando grave pregiudizio al buon andamento delle 

attività didattiche e favorendo l’instaurarsi di situazioni di grave rischio sotto il profilo della 

responsabilità che ricade sulla scuola e sul personale per la custodia dei minori. 

Si dovrà sempre più spesso ricorrere infatti alla divisione degli alunni in altre classi, rendendo 

difficile il normale svolgimento delle attività didattiche nelle classi ospitanti e non garantendo la 

piena attuazione del programma didattico agli alunni delle classi smembrate. 

A partire dal prossimo anno scolastico la pesante riduzione dei finanziamenti prevista dal D.M 

n.21/2007 impedirà alla nostra scuola il suo normale funzionamento amministrativo e didattico con 

conseguente impoverimento della qualità dell’offerta formativa. 

I docenti dell’Istituto Comprensivo n° 5 di Bologna chiedono al Ministero un sollecito intervento su 

questo problema in modo da garantire alle scuole la certezza di finanziamenti adeguati per la 

retribuzione delle supplenze e assicurare il normale funzionamento delle scuole e condizioni di 

lavoro serene. 

 

Si inoltra ai soggetti in indirizzo. 

Bologna, 29/05/2007 

 

 


